

AFST Les Seniors du Tourisme



Janvier 2025

Région AURA, visite privée du Musée Lumière Jeudi 16 janvier

Une quinzaine d'adhérents fidèles se sont retrouvés jeudi 16 janvier en début d'après-midi à Lyon pour une visite guidée privative du musée Lumière avec une extension dans l'ancien hangar de l'usine Lumière, d'où sortirent les premiers figurants du cinéma en 1895.

Après le passage à la boutique, ce fut la galette des rois où Wally Bonnard et Jacques Malaurie furent désignés par le sort.

On se retrouve le 18 février pour aller caver (recherche de truffes) à La Garde Adhémar !

Jacques Mangeant



Région Grand-Est, musée d'Art Moderne et Contemporain de Strasbourg Jeudi 23 janvier

Le 23 janvier dernier, les adhérents de la région avaient rendez-vous au musée d'Art Moderne et Contemporain de Strasbourg. Situé au bord de l'Ill, au sein d'un bâtiment lumineux, ce musée a bénéficié de généreux dépôts de particuliers et d'institutions (musée d'Orsay, musée Picasso etc.). Il est le seul grand musée français à proposer un parcours couvrant la période de 1870 à nos jours. Gustave Doré (natif de Strasbourg), Monet, Rodin, Picasso, Arp, Kandinsky, Niki de Saint-Phalle sont parmi les peintres, sculpteurs, graveurs et photographes que l'on a pu rencontrer au cours de la visite guidée par notre conférencière Régine durant une heure et demie.

L'après-midi s'est poursuivie à l'Art Café pour la dégustation de la Galette au cours de laquelle les adhérents présents ont continué à échanger avec plaisir durant cette amicale rencontre !

Eliane Mas Bernardin



Région Midi-Pyrénées, Son & Lumière à la Basilique Saint-Sernin Jeudi 23 janvier

Très belle soirée ce jeudi 23 janvier à Toulouse avec 22 participants ravis de se retrouver pour cette première sortie de l'année. Nous avons accueilli pour la première fois Chantal Sabadie qui vient de rejoindre notre association.

Après un repas dans une ambiance très agréable, direction la Basilique Saint Sernin de Toulouse pour ouvrir une belle page d'histoire. Une expérience visuelle unique au cœur de la basilique avec un spectacle Son et Lumière.

Quelques mots sur l'histoire de la Basilique et petite explication du spectacle : Saint Saturnin (à l'origine) et la naissance de la basilique, sa construction et sa consécration par le Pape Urbain II, les fresques médiévales et les trésors de Saint-Sernin, les pèlerins d'hier, d'aujourd'hui et de demain.

La basilique est, pour la circonstance drapée de décors vertigineux, d'illusions d'optique inédites, de projections monumentales, alliant sons et images parfaitement mêlés à l'architecture pour sublimer l'art Roman !

Une émotion numérique phonique inédite, servie par plus de 100 professionnels du spectacle, artistes, techniciens !

Un spectacle grandiose qui nous emmené des siècles et des siècles dans l'histoire de la construction cette merveilleuse basilique, de sa conception à la fin de sa réalisation.

Daniel Nortier



Région Grand-Ouest

Lundi 27 janvier

Les adhérents de l'Ouest ont bravé les intempéries pour partager avec nous la Galette des Rois à l'invitation de Marie Hascoët, notre déléguée régionale. Ce fut, pour Karen Bossard, notre vice-présidente et moi-même une belle occasion de retrouvailles et d'échanges. Tradition oblige nous avons souhaité longue vie à la Reine Christine et au Roi Lionel autour d'une coupe de champagne. De beaux projets de visites sont en préparation !

Georges Azouze



Région Marseille-Provence, visite de la Villa Santa Lucia

Vendredi 31 janvier

La Villa Santa Lucia, nichée dans le quartier du Roucas Blanc, à Marseille est une merveilleuse maison blanche de 1860, flanquée d'un jardin en restanques sur 7 niveaux, classée Monument Historique, en raison de ses nombreuses rocailles à l'italienne.

Entre 1892 et 1894, le rocailleux Gardini s'en est donné à cœur joie en travaillant en trompe l'œil les grottes de fraîcheur, les passages secrets, les rambardes, le belvédère au-dessus de la plage du Prophète, la crèche aux santons, les escaliers.

Le jardin, lui, est planté de multiples espèces odorantes, palmiers, cyprès, pins, magnolias, plantes exotiques, arbres remarquables, bambous et un verger riche de 40 variétés différentes. Un vrai paradis de botaniste !

A l'intérieur, la décoration du salon nous a emporté au Moyen-Orient et en Asie. La salle à manger aux barbotines nous a beaucoup plu aussi. Quelle belle visite, guidée par l'une des filles des propriétaires, très investie.

Le déjeuner qui a suivi, à l'hôtel Nhow sur la Corniche, a été très convivial comme d'habitude entre les Seniors du Sud !

Catalina Cueto

